
1.FC Köln
Beitrag von „docfred“ vom 19. November 2017, 18:16

Köln hat genug Kohle um sich ihren Kader auch für eine Zweitligasaison bei vollen Bezügen
leisten zu können. Wir hatten das nicht. Deshalb wird es bei denen nicht unbedingt zu einem
Exodus kommen. Es wäre genug „Wertschätzung“ vorhanden.

RedBlack93

So eine Regelung hätte uns aus diesem Grund beispielsweise nichts gebracht. Wir konnten uns
die Spieler einfach nicht mehr leisten.
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